

Vladimir Putin anuncia su candidatura en las elecciones presidenciales 2018



La Habana, 6 dic (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, anunció este miércoles que participará como candidato en las elecciones presidenciales del país en 2018.

"Sí, me postularé para la presidencia de la Federación de Rusia", "Rusia va a seguir adelante y nadie podrá detenerla", declaró el jefe de Estado durante una reunión con los empleados de la empresa de automoción rusa GAZ, situada en la ciudad de Nizhni Nóvgorod.

De este modo, en 2018 Putin participará por cuarta vez en una campaña electoral como candidato presidencial. En caso de victoria, ocupará el cargo de jefe de Estado por otros seis años, de 2018 a 2024.

Actualmente, Vladimir Putin ejerce su tercer mandato presidencial desde mayo de 2012.

En el año 2000, Putin fue nominado para la jefatura de Estado por un grupo de votantes, en 2004 se presentó en calidad de candidato independiente y en 2012 lo eligió como candidato su partido, Edinaya Rossiya.

Uno de los líderes mundiales con la mayor tasa de aprobación popular, Putin ha sido catalogado en reiteradas ocasiones como 'la persona más poderosa del mundo' por prestigiosos medios internacionales. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149503-vladimir-putin-anuncia-su-candidatura-en-las-elecciones-presidenciales-2018>



Radio Habana Cuba